
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Moderation Lennart F.

Protokollant Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

Anwesend Jonas E., Niklas V, Max K., Lucas S., Marcel R., Lennart F.

Datum 02.09.2021 18:00 Uhr–18:43 Uhr

Tagesordnung

| | | |
|----------|---|----------|
| 1 | Berichte | 1 |
| 1.1 | StAu (lf,sw,mm) | 1 |
| 1.2 | E-Geräte Prüfung (lf) | 1 |
| 1.3 | Schließberechtigungen (ck, mk) | 1 |
| 2 | TOP 1 Studiengangsentwicklung (FINALE!) (lf) | 1 |
| 3 | TOP 2 FS-Account für Jonas Emrich (lf,mk) | 2 |
| 4 | TOP 3 OWO-Planung (nv) | 2 |
| 5 | TOP 4 Abendprogramm OWO (nv) | 2 |

1 Berichte

1.1 StAu (lf,sw,mm)

- Es gibt ein Pad des StAus (es ist nicht so ganz umfangreich).
- Die gesammelten Änderungen wurden noch einmal vorgestellt.
-

1.2 E-Geräte Prüfung (lf)

- Lennart hat dem Menschen geschrieben, der die E-Geräte prüft.
- Bald ist unser Raum dran – > Sollte er Fragen haben, meldet er sich bei der FS (= Lennart, also erstmal keine Arbeit für uns)
- Lennart schreibt ihm nochmal, dass aktuell keiner von uns da ist

1.3 Schließberechtigungen (ck, mk)

- Max hat die Anträge für die Schließberechtigungen (Verlängerungen) eingereicht.
- Für die Menschen, welche noch keinen Transponder haben, müssen noch die Anträge ausgefüllt werden, damit sie einen Transponder ausgegeben bekommen.
 - Sobald Max alle Anträge hat, leitet er diese weiter an den Walter – > Danach gibts die Transponder mit entsprechender Berechtigung.

2 TOP 1 Studiengangsentwicklung (FINALE!) (lf)

- Sobald die ganzen Unterlagen für den nächsten StAu versendet werden.
- Lennart sagt, dass es sinnvoll wäre, wenn aus jeder Vertiefungsrichtung jemand das entsprechende Modulhandbuch durchschauen würde.

3 TOP 2 FS-Account für Jonas Emrich (lf,mk)

- Wir stimmen ab, ob Jonas Emrich einen Account bekommen soll. Er will bei der Webseite (typo3 + OWO-Sonderseite) mitarbeiten.
 - Wurde einstimmig angenommen – > Jonas bekommt einen Account.
- Lucas legt den Account für Jonas an und Max schaut zu – > Danach kann Lucas das aber immer machen

4 TOP 3 OWO-Planung (nv)

- Niklas will fragen, wie es mit der Planung aussieht.
- Es gab eine Umfrage für die baldigen Drittis, bisher haben 60-70 Menschen daran teilgenommen.
 - Muss noch mit den Tutor:innen kommuniziert werden.
- Es sollen Briefe an die Erstis verschickt werden, wuhu!
- Lennart erbittet, dass nächste Woche noch mal der komplette Planungsstand vorgestellt wird.

5 TOP 4 Abendprogramm OWO (nv)

- Niklas organisiert da so digitales Abendprogramm für die OWO.
- Letztes Jahr wurde die Fachschaft im Abendprogramm vorgestellt.
 - Soll das dieses Jahr noch mal so gemacht werden? Wenn, dann passiert das vermutlich in kleinerem Rahmen.
- Interessierte Menschen, die daran teilnehmen möchten, können sich sehr gerne bei Niklas melden.
- Weitere Ideen dürfen auch gerne an Niklas weitergegeben werden.
 - Prof-Abend mit Diskussion wäre eine gute Idee.